

**Betreff:**

Kooperation beim Radverkehrskonzept der Gemeinde Niedernhausen

**Antragstext:**

**Antrag SPD-Fraktion**

Der Magistrat wird gebeten, mit der Nachbargemeinde Niedernhausen zu deren Radverkehrskonzept zu kooperieren mit dem Ziel, verbesserte Radwegeverbindungen zwischen Naurod und Niedernhausen zu schaffen.“

**Begründung:**

Seit Jahren setzt sich der Ortsbeirat Naurod dafür ein, gute Radwegeverbindungen zu den benachbarten Ortschaften zu erreichen. Die benachbarte Gemeinde Niedernhausen erarbeitet derzeit mithilfe des Frankfurter Ingenieurbüros RV-K ein Radverkehrskonzept für ihr Gemeindegebiet nebst Anbindungen an die Nachbarkommunen. Der Entwurf für ein solches Konzept wurde inzwischen im Rahmen einer breiten Bürgerbeteiligung im Internet veröffentlicht (<https://niedernhausen.online-beteiligung-radverkehr.de>) und kann dort noch bis zum 21.09.2021 kommentiert werden.

Der Ortsbeirat begrüßt dieses Konzept grundsätzlich, hält aber die in dem Entwurf vorgesehenen Radwegeverbindungen zwischen Naurod und Niedernhausen nur über die stark befahrenen Autostraßen B455 und L3027 für ungeeignet. Der Magistrat wird daher gebeten, sich mit der Gemeinde Niedernhausen ins Benehmen zu setzen, um verbesserte Radwegeverbindungen zwischen beiden Orten zu erreichen.

Wiesbaden, 07.09.2021